

Prensa Latina reinaugura corresponsalía en EE.UU. tras 50 años



Prensa Latina

Washington, 28 abr (RHC-PL) La agencia informativa latinoamericana Prensa Latina reinauguró de forma oficial su corresponsalía en Estados Unidos para abordar desde el terreno acontecimientos políticos, económicos y sociales después de medio siglo de ausencia.

En el acto de apertura de la nueva plaza, Luis Enrique González, dijo que Prensa Latina alcanzó un desarrollo propio a pesar de los obstáculos de toda índole que ha tenido que vencer debido a su origen y línea editorial.

Desde 1967 ningún periodista obtuvo el visado correspondiente del gobierno estadounidense, por lo cual Prensa Latina debió quedarse solamente en la sede de Naciones Unidas en Nueva York a partir de 1969, limitada a dar cobertura directa a las actividades del organismo internacional, una corresponsalía que se mantiene hasta el presente.

El directivo reconoció que durante los casi 58 años de vida, la agencia, 'siempre al servicio de la verdad', ha contado con el apoyo y la solidaridad de colegas amigos y sus organizaciones gremiales.

Con sede central en La Habana desde su nacimiento el 16 de junio de 1959 por idea del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, y el guerrillero argentino cubano Ernesto Che Guevara, Prensa Latina cuenta ahora 36 oficinas en 35 naciones.

También posee actualmente una decena de publicaciones impresas, servicios de radio y fotografías, y un departamento de televisión, este último con cuatro corresponsalías conjuntas con el canal multiestatal Telesur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/128453-prensa-latina-reinaugura-corresponsalia-en-eeuu-tras-50-anos>



Radio Habana Cuba